



Camillian Disaster Service International
Bulletin Trimestriel N.38 Avril - Juin 2025



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

**AUJOURD'HUI PLUS QUE JAMAIS, NOUS
SOMMES LES TÉMOINS DE LA CHARITÉ
ET LES BÂTISSEURS DE COMMUNAUTÉS
RÉSILIENTES**

INDEX

03 ÉDITORIAL

L'Impératif Durable : Témoins de la Charité et Architectes de Communautés Résilientes dans le contexte contemporain

05 URGENCE

Là où l'aide humanitaire ne connaît pas de frontières : CADIS Thaïlande au secours des survivants du séisme en Birmanie

07 RÉFLEXION

De François à Léon XIV : entre héritage et nouvelles possibilités

08 ÉVÉNEMENTS

Témoins d'une charité qui sauve, aujourd'hui en mémoire des Martyrs de la Charité

09 PROJETS

L'intervention d'urgence des fondations Tzu Chi et CADIS au Kenya porte ses fruits

10 DERNIÈRES MISES À JOUR

Brève de CADIS



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

CROSSOVER est le bulletin trimestriel de CADIS. Le nom CROSSOVER (ndl : "traverser") a été inspiré par l'évangile de Marc (Mc 4:35-41). Jésus invite ses disciples à passer de l'autre côté du lac et aussitôt une grande tempête s'abat sur leur bateau qui manque de couler. La peur les avait secoués au plus profond d'eux-mêmes : Jésus s'est réveillé du sommeil et a calmé la mer. Saint Camillus lui-même avait dépassé les limites des hôpitaux en entendant parler des pestiférés et des victimes des inondations, des guerres et de la peste. Le grand courage et la profonde compassion des consacrés camilliens sont nés précisément de ces moments difficiles.

L'IMPÉRATIF DURABLE : TÉMOINS DE LA CHARITÉ ET ARCHITECTES DE COMMUNAUTÉS RÉSILIENTES DANS LE CONTEXTE CONTEMPORAIN

La récente célébration par la communauté camillienne, en collaboration avec la Camillian Disaster Service International (CADIS), de la fête des martyrs camilliens de la charité et de l'anniversaire de naissance de Saint Camille de Lellis (25 mai), transcende la simple commémoration historique. Ces célébrations majeures servent de puissantes réaffirmations de l'éthique fondamentale qui sous-tend notre mission organisationnelle et exigent un engagement proactif dans le contexte mondial actuel. Les témoignages des martyrs camilliens illustrent des actes de sacrifice ultime, où des vies ont été consciemment consacrées au secours des malades et des souffrants, même au cœur des épidémies et des périls existentiels (cf. [les pestes du XVIIe siècle](#)).

Leur fidélité inébranlable au principe de charité, intrinsèquement motivée par une profonde révérence envers le Divin et une grande empathie pour l'humanité, constitue un paradigme durable pour la pratique contemporaine. Parallèlement, Saint Camille de Lellis, figure manifestement transformée par la grâce divine, a consacré sa vie à la transformation systémique des pratiques de santé, inculquant des principes de compassion profonde et d'efficacité professionnelle dans le service aux malades. Sa vision a établi les préceptes fondamentaux d'un ministère qui continue d'exercer une influence substantielle à l'échelle mondiale.

À une époque de plus en plus marquée par des défis multiples et complexes – allant des perturbations géophysiques et du changement climatique anthropique aux conflits armés prolongés et aux crises sanitaires généralisées – les principes défendus par nos prédécesseurs martyrs et Saint Camille ne sont pas seulement pertinents ; ils constituent, avec une urgence sans précédent, le socle même sur lequel repose notre identité collective en tant que témoins de la charité et architectes de communautés résilientes.

Le rôle de témoin de la charité se concrétise par l'apport d'une aide humanitaire aux populations déplacées par l'instabilité géopolitique, la mise en œuvre d'interventions médicales dans les communautés dévastées par des maladies endémiques, et l'offre de réconfort et d'espoir aux personnes vivant une profonde détresse. Ce témoignage est fondamentalement actif, se manifestant comme une expression tangible de la bienfaisance divine médiée par l'action humaine. Il est perceptible dans les efforts assidus du personnel de CADIS opérant au cœur des crises, dans le service dévoué rendu par les religieux camilliens dans les établissements de santé et de soins, et dans

les actes discrets de bienveillance accomplis par chaque membre de notre vaste famille fraternelle.

De plus, notre mandat organisationnel va au-delà du secours humanitaire immédiat pour englober l'impératif de bâtir des communautés résilientes. Cela nécessite un engagement proactif pour renforcer les infrastructures sociétales face aux défis à venir. De telles initiatives impliquent l'autonomisation systématique des populations locales par le transfert de connaissances et l'allocation de ressources, l'investissement stratégique dans des modèles de développement durable, et la promotion de la cohésion sociale. L'objectif est de créer des environnements où les communautés sont non seulement capables de se relever des épreuves, mais aussi de sortir renforcées, plus autonomes et mieux préparées à affronter l'avenir avec dignité et optimisme.

Le parcours historique de Saint Camille démontre constamment que la véritable charité ne se limite pas à l'atténuation de la souffrance immédiate ; elle est intrinsèquement liée à la restauration de la dignité humaine, à la facilitation de processus de guérison globale et à l'autonomisation des individus. La vie exemplaire de nos martyrs souligne que cet engagement peut effectivement nécessiter un courage exceptionnel, un sacrifice personnel profond et une fidélité inébranlable face à des circonstances redoutables.

À l'avenir, il nous incombe d'intérioriser ces leçons historiques et de les laisser éclairer et dynamiser nos stratégies opérationnelles. Nous devons nous efforcer d'incarner en permanence l'esprit de Saint Camille, en offrant une assistance compatissante et experte à ceux qui en ont besoin. De plus, nous devons puiser notre force dans le témoignage héroïque de nos martyrs, inspirant un service dévoué même lorsque le chemin est ardu. À travers chaque acte de soin, chaque manifestation de solidarité et chaque initiative stratégique visant à l'autonomisation, nous réaffirmons sans équivoque notre engagement envers cette vocation sacrée. Dans le contexte contemporain, nous ne sommes pas simplement les bénéficiaires d'un héritage distingué ; nous sommes des acteurs engagés dans la construction d'une société mondiale plus équitable, compatissante et robuste. Embrassons cette tâche exigeante avec une rigueur intellectuelle renouvelée et une détermination pratique, conscients que l'étendue des besoins humains est immense et que le moment opportun pour cultiver la charité est indéniablement arrivé.

Aris Miranda, MI
Directeur CADIS



LÀ OÙ L'AIDE HUMANITAIRE NE CONNAÎT PAS DE FRONTIÈRES : CADIS THAÏLANDE AU SECOURS DES SURVIVANTS DU SÉISME EN BIRMANIE

CADIS Thaïlande en première ligne pour aider les survivants du tremblement de terre au Myanmar

Le 28 mars 2025, un séisme dévastateur de magnitude 7,7 a frappé la Birmanie, avec un épicentre dans la région de Sagaing, provoquant une faille de plus de 200 km. Selon le Centre AHA, le bilan s'élève à 3 700 morts, 4 800 blessés et 129 disparus. Les secousses ont été ressenties jusqu'en Thaïlande et en Chine, mais aucun dégât sérieux n'a été signalé ailleurs. La priorité de la réponse humanitaire a été donnée à la Birmanie.

La réponse de CADIS International a été rapidement effective, en collaboration avec CADIS Thaïlande qui a organisé une équipe d'intervention d'urgence pour venir en aide aux survivants. En partenariat avec l'Église de Birmanie via Caritas Myanmar (Karuna Mission Social Solidarity - KMSS), une évaluation de terrain a été réalisée.

Les besoins essentiels identifiés sont des abris temporaires, des aliments prêts à consommer, de l'eau et des médicaments. La situation politique a d'abord constitué un défi pour les organisations humanitaires. En effet, le plus grand obstacle était l'accès aux zones touchées en raison de l'état des routes et des nombreux points de contrôle militaires. De plus, selon les protocoles gouvernementaux, les bénévoles et les organisations étrangères n'ont pas immédiatement reçu l'autorisation d'entrer dans le pays. Grâce à la médiation de l'Église catholique, l'acheminement de l'aide a été facilité.

Lors d'une réunion en ligne organisée par CADIS International, des représentants de Thaïlande, d'Inde et d'autres partenaires ont discuté des interventions possibles, de l'établissement de contacts locaux et des campagnes de collecte de fonds, toujours actives via le Fonds d'Urgence de CADIS International.

Du 21 au 23 avril, CADIS Thaïlande a effectué la première distribution de biens alimentaires et non alimentaires aux personnes touchées en Birmanie.

Au Centre Pastoral Camillien de Lat Krabang, à Bangkok, plus de 350 colis ont été préparés pour la distribution. Ils comprenaient du riz, des nouilles instantanées, des conserves, de l'eau potable et des kits médicaux.

Quatorze (14) Camilliens et bénévoles ont rejoint Ban Klang, district de Mae Jae, province de Roi Koh, en Birmanie, en passant par le poste frontière thaï-birman. À la frontière, l'équipe a été accueillie par le Père Bo Choi, un prêtre local, qui les a guidés jusqu'à Ban Klang – le site central de distribution de l'aide pour les villageois touchés. Sur place, l'équipe a rencontré deux principaux groupes de personnes déplacées : les survivants du séisme, en grand besoin de nourriture et d'abri, et les déplacés internes en raison de l'instabilité politique et de la guerre civile. Ban Klang compte environ 5 000 habitants de différentes ethnies, dont les Shan, Karen et Birmans. Historiquement, cette zone a connu de fréquents affrontements entre groupes ethniques et forces militaires. Des abris temporaires ont été installés côté thaïlandais, où CADIS Thaïlande avait déjà apporté une aide alimentaire à la population.



Credits: Catholic Relief Services (CRS)



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

Il a été observé un fort sentiment d'insécurité et de perte de domicile à cause du séisme, ainsi que la peur, une vigilance constante pour l'évacuation et une recherche continue de sécurité chez les habitants.

La deuxième mission a eu lieu du 28 au 31 mai. La Caritas du diocèse de Chiang Mai, Caritas Thaïlande et CADIS Thaïlande ont organisé une nouvelle mission pour aider nos frères et sœurs de Birmanie touchés par le séisme et les troubles persistants.

Après avoir préparé des colis contenant des médicaments, des moustiquaires, des couvertures et de la nourriture, deux équipes sont parties. Le premier groupe, composé du Père Pairach, du Père Wirote, de l'équipe sociale de CARITAS du diocèse de Chiang Mai et des bénévoles de CADIS, s'est rendu à Khun Yam, passant par le poste de contrôle de Huai Ton Nun jusqu'à leur destination à Mae Jae, district de Roi Ko, en Birmanie.

Le second groupe, composé du Père Ning, du Père Tiger et de bénévoles de Phu Thong et Achu, a pris un bateau depuis Samlab jusqu'à la zone de Gotule en Birmanie, visitant trois sites : 1. Umee Tha – un hôpital et une école d'infirmières ; 2. Tagay Tha – un village de 15 familles déplacées par la catastrophe et le conflit ; et 3. Imtu Tha – un camp de réfugiés d'environ 300 familles et enfants.

À chaque étape, les bénévoles ont dû voyager en bateau pendant 20 à 30 minutes, remontant le vaste fleuve Salween, au cœur d'une nature époustouflante.

Ils ont constaté que la vie dans ces villages est extrêmement difficile : pas d'électricité, peu de nourriture, des ressources limitées et de nombreuses épreuves. Ils continueront à apporter des biens et du secours dans ces zones difficiles d'accès à cause des routes endommagées et des conséquences du séisme.

Grâce au soutien de généreux donateurs et institutions, la mise en œuvre des opérations de secours a été possible. Les besoins restent importants, et dans les prochains mois, la reconstruction et le renforcement de la résilience seront les principales priorités, sans oublier l'impact psychologique de cette catastrophe. CADIS continuera d'aider les survivants grâce à votre soutien et vos prières.



DE FRANÇOIS À LÉON XIV : ENTRE HÉRITAGE ET NOUVELLES POSSIBILITÉS

Le pape François prône la « conversion écologique » comme moyen accessible à tous pour une transformation spirituelle et culturelle vers un mode de vie plus durable et plus juste, afin de sauver notre maison commune. Il a développé cette théorie en s'appuyant sur la Doctrine sociale de l'Église catholique et sur sa pratique morale d'humilité et de compassion envers ceux qui vivent en périphérie existentielle. Nous sommes confrontés aux conséquences horribles du changement climatique. En adoptant un style de vie écologiquement converti, nous nous donnons les moyens d'affronter ces « tempêtes » et d'en sortir plus forts, plus unis, et plus en phase avec les besoins de l'humanité et de la planète.

Le pape François a redéfini les questions environnementales comme étant profondément liées à la dignité humaine, à la pauvreté et à la justice économique. Ses enseignements (*Laudato Si'* et *Laudate Deum*) sont fondés sur la foi et éclairés par la science. Ensemble, ils nourrissent une vision de l'écologie intégrale où la justice environnementale n'est pas une cause séparée, mais le cœur battant de la dignité humaine. Cela fait de la santé de notre planète une question indissociable de la dignité de chaque être humain.

Le pape François nous invite à regarder vers les périphéries : les oubliés, les déplacés, ceux qui vivent en première ligne de l'effondrement écologique. Il a illuminé notre chemin. Sa voix résonne dans nos « cœurs, nos têtes et nos mains » alors que nous donnons aux communautés les connaissances et les outils pour renforcer leur résilience face aux systèmes d'inégalités qui marginalisent les plus vulnérables.

Le pape François nous a aidés à voir plus clairement, à aimer plus profondément et à agir plus courageusement. Ses enseignements continuent de nous guider alors que nous tendons la main à ceux qui sont dans l'ombre, les aidant à rester forts et résilients, non pas seuls, mais comme membres d'une famille qui refuse d'abandonner, ni les uns les autres, ni l'avenir que nous sommes appelés à bâtir ensemble.

Ceci fait partie du grand héritage que le pape François nous a confié : à partager et à cultiver, en œuvrant à la construction d'une communauté écologiquement convertie et résiliente.

Et avec le souvenir vif et affectueux du pape François, nous accueillons avec une grande joie le nouvel évêque de Rome, le pape Léon XIV, élu le 8 mai 2025. Lors de la première bénédiction

Urbi et Orbi, il a remercié le leadership du pape François et a réitéré la nécessité d'une paix « désarmée et désarmante », car « l'humanité a besoin de Dieu comme d'un pont pour être rejointe par Dieu et son amour. Aidons-nous donc nous aussi, les uns les autres à construire des ponts, par le dialogue, par la rencontre, nous unissant tous pour être un peuple toujours en paix. »

Le pape Léon XIV a exprimé avec force son espérance et son désir d'« une Église unie, signe d'unité et de communion, qui devienne un ferment pour un monde réconcilié. » Il n'ignore pas les blessures de la division et de la discorde, causées par la cupidité économique et l'ambition politique de domination mondiale. Cette réalité « exploite les ressources de la Terre et marginalise les plus pauvres », a-t-il déclaré.

Il a également exprimé son désir pour l'Église : « nous voulons être un petit ferment d'unité, de communion et de fraternité dans le monde [...] Nous sommes appelés à offrir l'amour de Dieu à tous, afin d'atteindre cette unité qui n'efface pas les différences mais valorise l'histoire personnelle de chacun et la culture sociale et religieuse de chaque peuple. » (cf. [Vatican News](#))

En tant que Pontifex Maximus (grand bâtisseur de ponts), Léon XIV entend poursuivre l'héritage de son prédécesseur en construisant des ponts pour la justice écologique et sociale afin de prendre soin de notre maison commune. S'exprimant sur la crise environnementale qui s'aggrave dans le monde, le cardinal Robert Francis Prevost a souligné qu'il est temps de passer « des paroles aux actes ». La « domination sur la nature » - la tâche confiée par Dieu à l'humanité - ne doit pas devenir « tyrannique ». Elle doit être une « relation de réciprocité » avec l'environnement, a-t-il déclaré. ([Pape Léon XIV sur le changement climatique](#))

Le pape Léon XIV a clairement indiqué que *Laudato Si'* reste le fondement de l'approche de son pontificat en matière de gestion de l'environnement. Il a exprimé son inquiétude face à la croissance incontrôlée du développement technologique et aux dommages environnementaux dictés par le marché. Il met en garde contre le fait que les motivations de profit, laissées sans régulation, conduisent souvent à des décisions qui endommagent la création et agravent les inégalités. Tout en reconnaissant la science et la technologie comme des outils de développement humain, il a averti que leur développement doit être « discipliné par la justice, guidé par la sagesse et ancré dans le bien commun. » (cf. [Pape Léon XIV sur la justice climatique et la durabilité](#)).

TÉMOINS D'UNE CHARITÉ QUI SAUVE, AUJOURD'HUI EN MÉMOIRE DES MARTYRS DE LA CHARITÉ

Réflexions et activités pour la commémoration des Camilliens Martyrs de la Charité

Le 25 mai, nous avons célébré la fête des Martyrs Camilliens de la Charité, mémoire vivante de ces religieux qui, animés par l'esprit de notre fondateur saint Camille de Lellis, ont donné leur vie dans un service généreux et inlassable auprès des malades et des souffrants, allant jusqu'à risquer leur propre santé et sécurité. Leur témoignage continue de nous interpeller et de nous inspirer dans notre chemin quotidien de charité.

Cette année, notre commémoration a revêtu une signification encore plus profonde, car elle s'inscrit dans le contexte du 10e anniversaire de la Fondation CADIS. Le thème qui nous guide – « Une décennie de compassion et d'autonomisation : de la réponse à la crise à la construction de communautés résilientes » – nous aide à lire la mémoire de nos martyrs non seulement comme un hommage au passé, mais aussi comme un élan prophétique vers l'avenir.

En dix ans, CADIS a œuvré dans les communautés les plus vulnérables du monde, répondant aux urgences humanitaires et accompagnant les communautés dans le difficile mais nécessaire processus de guérison, de reconstruction et de résilience. Nous avons appris que la vraie compassion ne se limite pas à l'aide immédiate, mais s'exprime dans la volonté de rester, d'écouter, de marcher avec ceux qui souffrent, en promouvant des chemins d'émancipation personnelle et collective.

Les Martyrs Camilliens de la Charité sont, pour nous, un exemple concret de ce style de présence : non pas des héros solitaires, mais des frères fidèles, capables de rester proches des plus petits même lorsque tout invite à fuir. Leur héritage nous appelle aujourd'hui à renouveler notre engagement envers la dignité humaine et la santé intégrale, surtout là où les crises semblent éteindre toute espérance.

En commémorant la célébration du 25 mai, nous nous sommes unis, le cœur ouvert, à la mission qui nous est confiée : être des signes de compassion qui transforment, des témoins d'une charité qui sauve, des bâtisseurs de communautés qui résistent, guérissent et se renouvellent.

Dans le cadre de la célébration des Martyrs Camilliens de la Charité, CADIS Burkina Faso a organisé une semaine d'activités. Ils ont mené une campagne de don de sang à l'Hôpital Saint Camille de Ouagadougou. Cette campagne a permis de collecter 44 poches de sang au bénéfice des patients indigents. Ensuite, CADIS BF a rendu visite au centre de santé mentale « Wèndguèta » à Gnimdi, apportant des dons composés d'huile, de riz, de pâtes, de tomates et de savon. Du jeudi 22 au samedi 24 mai, un triduum (prière de trois jours) a été organisé. Toutes ces activités ont culminé avec la célébration de l'Eucharistie en mémoire des Martyrs camilliens de la Charité, le dimanche 25 mai, dans la chapelle de l'Hôpital Saint Camille de Ouagadougou. L'Eucharistie a été présidée par le Vicaire provincial, le Révérend Père Luc Zongo, et animée par les postulants camilliens du Juvénat Saint Camille, ainsi que par les frères camilliens, les novices et les fidèles laïcs membres des associations d'inspiration camillienne.



L'INTERVENTION D'URGENCE DES FONDATIONS TZU CHI ET CADIS AU KENYA PORTE SES FRUITS

Impact et témoignages de l'aide aux victimes des inondations au Kenya

À la suite des inondations dévastatrices de 2024 au Kenya, la Buddhist Tzu Chi Charity Foundation (BTCF) s'est associée à Camillian Disaster Services International (CADIS) et à CADIS Kenya pour offrir une aide globale dans trois communautés rurales gravement touchées du comté de Baringo, dans la région de la vallée du Rift, ainsi que dans les quartiers informels de Mathare et Mukuru Kwa Njenga à Nairobi. Plus de 16 600 personnes ont bénéficié de cette initiative, qui a fourni des biens de première nécessité tels que des denrées alimentaires et non alimentaires, des uniformes et fournitures scolaires, une aide au loyer, une assistance médicale, des logements semi-permanents, un soutien aux moyens de subsistance et un appui agricole.

Les objectifs du projet étaient de lutter contre la faim, d'augmenter la résilience et la capacité de relèvement des communautés, d'améliorer l'accès à un abri sûr et sécurisé, et de combattre les maladies hydriques en offrant un soutien adapté aux besoins locaux. 900 familles dans les trois régions ont reçu des kits d'hygiène féminine et des colis alimentaires comprenant 10 kg de riz, 10 kg de haricots, 4 kg de farine de maïs, 2 kg de sucre et 3 litres d'huile de cuisson. En plus des 1 200 enfants scolarisés qui ont reçu des uniformes et des fournitures scolaires, 700 familles ont reçu des biens non alimentaires.

Sur une période de trois mois, 200 ménages à Mathare ont bénéficié de transferts d'argent d'un montant total de 20 000 KHS (155 USD) chacun pour le paiement du loyer. Cinquante personnes dans le comté de Baringo ont bénéficié de logements semi-permanents, et 200 agriculteurs ont reçu des transferts d'argent de 10 000 KHS (77 USD), de fournitures agricoles et d'une assistance technique pour améliorer leur capacité économique et leurs revenus grâce à leurs nouvelles activités agricoles autour du lac Baringo.



Parmi les 644 personnes ayant bénéficié de services de dépistage de santé à Mukuru Kwa Njenga, 206 ont également reçu des soins médicaux de suivi, comprenant des analyses de laboratoire, des médicaments, des soins oculaires et une attention médicale. Au fil des mois, les bénévoles et les travailleurs de terrain ont recueilli les témoignages de plusieurs résidents touchés par la catastrophe. Grâce à leurs paroles, il a été possible de rendre les activités de secours et de reconstruction plus efficaces et d'obtenir des résultats plus concrets. Parmi les histoires émouvantes recueillies nous retenons celles-ci :

M. Samson Omondi est l'une des victimes des inondations. Sa maison, située dans le bidonville de Mathare à Nairobi, a été violemment touchée, les eaux ayant tout emporté, le forçant à fuir. Grâce à l'intervention de CADIS, Samson, comme beaucoup d'autres, a reçu une aide de première nécessité, un accompagnement et un abri temporaire.

Mme Winnie, habitante de l'une des zones les plus durement touchées de Nairobi, a reçu des soins primaires, de la nourriture pour un mois, ainsi que des biens essentiels tels qu'un matelas, des couvertures et une moustiquaire pour se protéger des moustiques, après les inondations qui ont affecté son domicile. Avant l'arrivée de CADIS, beaucoup étaient contraints de dormir à même le sol dans des conditions précaires, y compris de jeunes enfants et des personnes âgées. De plus, grâce au soutien économique apporté par le projet, des bénéficiaires comme Winnie peuvent espérer retrouver une vie normale et retourner bientôt chez eux.



BRÈVE DE CADIS

I. RAPPORT FINAL DU PROJET À CEBU, PHILIPPINES

Le projet de deux ans « Construire des communautés résilientes face aux catastrophes dans les quartiers informels de Cebu City, Philippines » (2023-2025), mis en œuvre par Visayas Primary Healthcare Services, Inc. (VPHCS) en partenariat avec CADIS International et financé par la CEI, est arrivé à son terme. Il visait à améliorer la préparation aux catastrophes, les services de santé et les opportunités de subsistance dans quatre communautés urbaines vulnérables de Cebu City.

La première année de mise en œuvre du projet a été consacrée au renforcement des capacités et à la sensibilisation de la communauté à la Gestion des catastrophes basée sur la communauté (CBDM), à l'Évaluation participative des risques climatiques et de catastrophes (PACDR), ainsi qu'à des formations en soins de santé de base, premiers secours, médecine à base de plantes et prévention des maladies.

Au cours de la deuxième année, l'accent a été mis sur les mesures de sécurité contre les incendies dans la communauté, la gestion des déchets, le programme générateur de revenus (IGP) et la formation à la sécurité alimentaire. La gestion environnementale est devenue une composante croissante de l'initiative avec des séminaires inspirés de l'encyclique Laudato Si' du pape François, et la durabilité grâce à une série d'ateliers pour former les leaders communautaires au développement de projets, à la gestion financière, aux études de faisabilité et au leadership.

Le projet CADIS à Cebu City constitue un exemple convaincant de la manière dont des approches participatives et dirigées par la base peuvent relever des défis complexes dans les quartiers urbains informels. En combinant préparation aux catastrophes, soins de santé, autonomisation économique et sensibilisation à l'environnement dans un effort uniifié, le projet a non seulement transformé les communautés, mais a également fourni un modèle reproductible pour un développement inclusif et durable.

Le rapport final est disponible sur le site internet.



Pommade à base de Plumeria, Moringa et vigne amère



2. PARTICIPEZ AU CONCOURS POUR CÉLÉBRER CADIS

Il est encore temps de participer au concours organisé par CADIS International. Jusqu'au 29 juin, vous pouvez soumettre vos propositions de logo, hymne et prière pour célébrer officiellement les dix ans de la fondation CADIS. C'est une occasion unique de participer pleinement à l'univers CADIS. Participer est très simple et il n'y a pas de règles restrictives, laissez simplement libre cours à votre créativité !

Vous pouvez inviter et défier vos amis et votre famille à s'impliquer en concevant le logo qui représente le mieux les valeurs de CADIS, en rédigeant le texte de la prière et de l'hymne musical. Et si vous êtes compositeur, vous pouvez aussi soumettre votre bande-son !

Comment envoyer vos propositions ? Envoyez-les à anniversary@cadisinternational.org avant le 29 juin. Nous vous attendons nombreux ! Vous trouverez les directives sur le site à ce lien : <https://www.cadisinternational.org/blog-detail/post/265445/10th-anniversary-of-the-foundation-cadis-international>



Un anniversaire spécial exige une participation spéciale : la vôtre !

Nous organisons un concours pour créer le logo, le texte de l'hymne et le texte de la prière officielle pour cet anniversaire.

Comment participer

- Aimez-vous la musique ? Écrivez les paroles de l'hymne et, si vous le souhaitez, composez aussi la musique (ce n'est pas obligatoire).
- Aimez-vous le dessin ? Créez un logo en suivant les lignes directrices.
- Vous êtes doué pour l'écriture ? Composez le texte de la prière.

Décidez ce que vous allez proposer : un, deux ou les trois. Participez individuellement ou en groupe... Et n'oubliez pas d'inviter vos amis et votre famille. Il reste du temps jusqu'au 29 juin 2025.



Les lignes directrices sont disponibles sur le site web ou via le qr-code :
www.cadisinternational.org
anniversary@cadisinternational.org



3. NOUVEAU SIÈGE OPÉRATIONNEL INAUGURÉ

Le 27 mai, le Centre Camillianum de Rome a été officiellement inauguré. Il abrite le Centre d'études camillien, le siège opérationnel de la Fondation CADIS International et l'organisation Salute e Sviluppo.

Le Supérieur Général, le Père Pedro Tramontin, a solennellement bénii les nouveaux locaux en présence de tous les membres de la consulte générale, des formateurs et des animateurs vocationnels de la famille charismatique camillienne. Le Centre accueille et promeut le patrimoine culturel et l'héritage des Camiliens dans le domaine de la pastorale de la santé. Il vise à soutenir la recherche des universitaires, experts, professionnels de santé et théologiens, grâce au fonds documentaire de la bibliothèque, qui compte environ 50 000 volumes et de nombreuses revues en différentes langues.

Le Centre sera un lieu d'accueil et de partage, organisant des ateliers et des séminaires de théologie pastorale. Il dispose de vastes salles et espaces pour les cours et ateliers.





Photo credit: Catholic Relief Services (CRS)

URGENCE MYANMAR



NOUS AVONS DISTRIBUÉ 400 COLIS ALIMENTAIRES ET NOUS
NOUS PRÉPARONS À D'AUTRES DISTRIBUTIONS ET À UNE
AIDE MÉDICALE. AVEC VOTRE SOUTIEN, NOUS POUVONS
FAIRE LA DIFFÉRENCE DANS LEUR VIE.

CC: CAMILLIAN DISASTER SERVICE INTERNATIONAL
CAUSALITÉ : TREMBLEMENT DE TERRE AU MYANMAR

INTESA SANPAOLO SPA

IBAN: IT19G0306909606100000144767
BIC/SWIFT: BCITITMMXXX

BANCA POPOLARE DI SONDRIO

IBAN: IT03M0569603235000003570X95
BIC/SWIFT: POSOIT22



SUIVRE LES MISES À JOUR
WWW.CADISINTERNATIONAL.ORG

